

Auch mit den brandenburger Markgrafen, als Pfandherren des Landes, fand endlich eine Auseinandersetzung statt, vermöge welcher dieselben (Markgraf Waldemar u. Johann) von Tangermünde aus unterm 11. März 1317 alle Edelleute, Ritter, Knechte, Bürger und sonstige Einwohner in den Burgen und Städten Misne und Briberg und den dazu gehörigen Territorien mit allen Gelübden und allen Ehren, womit sie ihnen verpflichtet gewesen, wieder an die Markgrafen von Meissen weisen.<sup>24</sup>

<sup>24</sup>) Märker S. 309.

